

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

Tel 3790-1523



酷い!

区民生活の厳しさをみない冷たさが歴然

自治体の役割忘れた品川区の非常識さ

品川区は、国保保険料の厳しい取り立てを行っており、共産党は議会で繰り返し取り上げ止めるよう求め続けてきました。年末になった時に、区役所にとんでもない内容の垂れ幕を掲げ、区民を脅す姿勢をあらわにしています。



自治体として許されない姿勢

「滞納はさせない 放置しない 逃がさない」と書いた懸垂幕が区役所庁舎に掲げられました。南は見に行き驚きました。左の写真です。

担当課長に聞くと、『滞納ストップ強化月間』だれでも滞納などしたくありません。払えるものなら払いたい——これが率直な気持ちです。しかし、払えない様々な事情（例、大黒柱の方の病気、死亡等）が出たために滞納せざ

るをえなくなるというのがほとんどです。

滞納する前に納付相談して滞納しないように対策する事が大事ですが、やむなく滞納になってしまふケースもあります。そうした場合、例えば生活保護などの制度を紹介するなど、その人に寄り添つて生活の再建策を具体的に持てるように対応するべきだと思いますが、まったくそういういません。国保の保険料滞納問題もそうです。「払え、払え」の一点張り、この懸垂幕は区の姿勢を示しています。

自治体は本来なら悪政から区民の暮らし命を守るためにさまざまな施策につけ、生活の再生を促す対応をするべきですが、今の品川区は自治体の使命をまったく忘れています。

滞納ストップ強化月間 で5年前から懸垂

「滞納はさせない 放置しない 逃がさない」というとんでもない標語は、5年前からだつたことが新たにわかりました。こんな酷い垂れ幕を堂々と区民に示していること、それに何の違和感を感じないでいる区の認識に驚きました。

本来の自治体を取り戻すために、共産党品川区議団、8名全員で来年も引き続き頑張ります。



新春演説会のご案内

1月8日(火) 午後6時半

ご参加をお待ちしています

生活・雇用・子そだて・教育など何でもお気軽にご相談ください
連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523

今年も、安倍自公政治で大変な年でした 来年は希望もてるいい年になるよう頑張ります

憲法9条改悪をはじめ、外国人労働者の出入国問題、オール沖縄で反対している沖縄辺野古新基地建設の土砂投入問題、地球温暖化防止のために温室効果ガス削減問題、水道民営化問題などたくさん重要な問題を数の力で押し通した安倍政治に、今多くの方たちが「ひどすぎる」「ろくな議論もしないで押し通すのは許せない」と声を挙げています。

言論の府の国会で、国民に説明しないまま強行するなんて酷いことは民主主義にとっても国民主権にとても破壊の道です。
「安倍政治 許さない！」の声を大きく広げ、退陣に追い込む新しい年にしましょうね。

